

colaboración



cuando un amigo se nos va

No hacen falta buscar palabras, cuando salen del corazón humano que sabe querer. "No es un sueño, es una realidad", puesto que tu cuerpo ya esta vacío de vida y lo mejor de ti ya está en las manos del Señor, que ha preferido llevarte en el día de la Asunción de nuestra Madre María, a la que tú, con tanto tesón y devoción le has dedicado siempre y a la que has tratado de imitar y seguir.

Tu señora, hijos, familiares, amigos y tu equipo, quedamos todos desquebrajados por tu ausencia, procura recomponerlo lo mejor que puedas ahora que estás más cerca del Señor, porque nos hace a todos mucha falta. Dale a tu señora sobre todo ilusión, ánimo, fortaleza y ábrele puertas de claridad, para que con las ojos de la fe te vea y con ella pueda suplir un poco tu ausencia.

Has convivido con nosotros como equipo de nuestra Señora veintitrés años, hemos sido como una segunda familia, has sido sencillo, noble y desinteresado, pide por este gran movimiento al que has dado lo mejor de tu persona, para que no se

rompan hogares y encontremos la convivencia que todos deseamos. Que tu señora e hijos encuentren en todos nosotros, sus amigos, el apoyo que se merecen. Que cada oración y cada lágrima, sirva para regar tu camino hacia el Padre.



Querido amigo Eugenio
Te marchas de entre nosotros
Para vivir en paz y sin miedo
Puesto que la muerte nunca vence
A todos los que creemos
Pide por tu señora e hijos
Y por todos los que te queremos
Que esa fe que tú aportabas
Sea para nosotros consuelo
Porque la separación siempre cuesta
En la tierra, pero no en cielo
Todos lloramos tu ausencia
Por qué no sabemos entenderlo
Que esa ausencia de carne mortal
Se haga presencia cuando
te recordemos
Porque tú, Eugenio, ahora vives
Como todos viviremos
Porque esta muerte no es el fin
Sino un comenzar a vivir
Vive pues en paz y descansa
Que es lo que todos queremos
Nuestras oraciones sinceras
Siempre las tendrás, amigo Eugenio.

J.J.PORTILLO